



# 新年のご挨拶

市民の皆様の  
負託に応える  
市議会を  
目指します。

武雄市議会議長  
吉川里巳

## 身近で頼れる議会へ

新年あけましておめでとうございます。

皆様には、希望に満ちた新春をお迎えのことと、謹んでお慶び申し上げます。

また、平素より武雄市政と武雄市議会の活動に

ご理解とご協力を賜り、心より厚く御礼を申し上げます。

新たな年が始まる今、私たちは一層の連携と協力を大切にし、

武雄市をより良い場所にするために議論し、努力してまいります。

また、地域の課題解決に向けては、皆様の声に真摯に耳を傾けることが不可欠です。

市民の皆様が安心して生活できるよう、福祉や教育、

安全なまちづくりなど、様々な課題へ取り組んでまいります。

本年も武雄市議会一同、市民の皆様と共に歩んでまいります。

今年は辰年、生命力あふれる龍の年です。

その活力にあやかり、武雄市にとりましても、

活気に満ちあふれる

一年となりますことを願っております。

新しい年が、皆様にとって希望に満ち、

素晴らしい一年となりますよう

心よりお祈り申し上げます。



人へやさしいまち、  
元気なまつを  
みんなで  
つくりましょう

武雄市長  
小松政

## 「住み続けたいまち」を目指して

皆様、あけましておめでとうございます。昨年は大変お世話になりました。

本年もどうぞよろしくお願ひいたします。

昨年は白岩体育館がケーブルワン・スポーツパークとして生まれ変わりました。今年の10月にはいよいよ「SAGA 2024国スポ・全障スポ」が

佐賀県で開催されます。市民の皆様のスポーツへの関心が高まり、さらなるスポーツの普及や健康づくり推進の年となることが期待されます。

武雄にも全国からたくさんの方がお見えになり、

武雄の素晴らしさを知つてもらう絶好のチャンスです。武雄らしい心のこもったおもてなしで温かくお迎えし、

大会と一緒に盛り上げていきましょう。

そして今年も、水害のない、災害に強いまちづくり、誰もが安心して暮らし続けられるまちづくりに

引き続き全力で取り組んでまいります。

また、2026年春の大学開学に向けた議論も本格化します。

人口減少を食い止め、地域を人をもつと元気にすることを目指して、

また、子どもたちが夢を抱き、未来へつなげていけるよう

願いを込めて取り組んでまいります。

新しい年が皆様にとって、武雄市にとって、

素晴らしい一年となるよう一緒に前へ進んでいきましょう。

